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REQUERIMENTO Nº 181  /2021 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria Municipal de Assistência 

Social, com cópia para o presidente do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 

Criança e Adolescente, que nos seja informado qual a previsão para que o Conselho 

Tutelar de Jaguariúna, retome o atendimento presencial à população em geral. 

 

JUSTIFICATIVA 

    

Com a pandemia e a ausência de aulas presenciais, temos que houve 

um aumento nas ocorrências envolvendo maus tratos às crianças e adolescentes, sendo 

que isso se deu, provavelmente, devido a maior permanência dos membros da família 

juntos em casa, observando as medidas de distanciamento social. 

Assim, sendo adotadas todas as medidas de distanciamento e proteção 

individual, entendemos que se faz necessária a retomada do atendimento presencial à 

população do Conselho Tutelar, sobretudo com os atendimentos às notificações com 

horário marcado, bem como a demanda livre para denúncias presenciais e informação 

sobre violação de direitos das crianças e adolescentes, haja vista que significativa parte 

da população, sobretudo a mais carente, tem ampla dificuldade de acesso aos meios aos 

meios virtuais decorrentes da internet. 

Entendemos que devido a pandemia e por não haver, ainda, vacinas 

disponíveis para todos, o atendimento presencial no Conselho Tutelar, nos moldes dos 

demais atendimentos ofertados à população local nessa fase, deva observar o devido 

distanciamento, exigir o uso de máscara facial, privilegiar o horário previamente marcado 

ou constante de notificações, limitar o número de pessoas na recepção e, sempre que 

possível, promover o atendimento de apenas uma pessoa por vez.  

Diante disso, requeremos que nos seja passada as informações supra, 

para que nosso Mandato possa informar aos munícipes que nos tem procurado buscando 

respostas as informações que ora pretendemos obter. 

Certos de podermos contar com o costumeiro apoio desta 

municipalidade, em especial nas questões que envolvem o bem estar de nossas crianças, 

aguardamos a resposta ao presente requerimento.  

Jaguariúna, 10 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 
 
 


